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~ FENAPES eon ley Agraria 
iPero Condena Violencia. 
~ G:;'m?~1'!edd'foa~~n a~~/=d~~ 
., proyecto de transformación 
!e agraria decretado por el presente 
., gobierno, pero advirtió que la re
., forma no debe hacerse v1olando la 
S Constitución Polltica. 
,.;¡ La declaraCión fue hecha 
~ durante reunión con directivos de 
0 la Federación Nacional de la 
::C Pequeña Empresa - FENAPEs-, 
¡.¡ el viernes 13 de este mes, por la 
Q noche, en la sede de la última 

organización. 
Sl Sin embargo, varios direc tivos a: del FENAPES rechazaron el 
< proyecto de transformación 
Q agraria porque es lesivo a los 
,.;¡ salvadoreños. El doctor Roberto 
¡.¡ Ama ya Dlaz fue quien hizo ver que 

en todo intento reformista gu
bernamental, debe respetarse la 

productividad, y el actual decreto 
agrario lesiona integralmente la 
economfa nacionaL 

DEBE EMPEZARSE POR 
EL PRINCIPIO 

A maya Dlaz dijo que el gobierno 
daila con su proyecto tierras que 
producen y que representan la ri
queza de los salvadorei\os todos, 
pues tales tierras producen ar
tlculos vitales para la alimentación 
del pueblo y divisas necesarias 
para el desarrollo. Hoy nadie 
quiere invertir debido al temor al 
proyecto agrario, dijo. 

HASTA EL AAO 2.142 
SE VERA LA REFORMA 

El señor Ernesto Oyarbide fue el 

Proyectan Ley para Hacer 
Profesionales del Fútbol 

Un proyecto de ley para erra
dicar el falso '"amateurismo" en el. 
fútbol con vista a convertir a la 
Liga Mayor de Fútbol en un ente 
verdaderamente profesional, es el 
que se presentará a la Asamblea 
Legislativa para su aprobación. 

Se trata del proyecto de Ley de 
la Federación Salvadorei\a de 
Fútbol que sustituirá, en caso de 
ser aprObada, al instrumento de 
creación de aquella entidad fui
bolera. 

Las explicaciones las dio el in-
geniero Plo Arnulfo Ayala, 
tl!sorero de la Federación. 

Con esto, se busca el que los 
clubes sean rentables, y para ello 
el proyecto contempla una serie de 

":u~':;J~n~s ?~~a:~ec~~i~~~~ 
deportiva. 

Explicó que la idea es promulgar 
un nuevo instrumento para la 
Federación Salvadorei\a de Fútbol 
para que norme sus actividades, y 
ello obedece a que el ingeniero 
Ayala y otros impulsores del 
deporte creen en emitir un 
documento nuevo en vez de ponerle 
parches o remiendos al actual 
decreto. 

Amigos de la Tierra en su 
XXX Aniversario de fundación 

El Quinto Aniversario sobre 
Conservación de Recursos 
Naturales Renovables, será cele
brado por la Asociación Amigos de 
la Tierra como parte principal del 
programa de celebración del 
Tri¡¡ésimo Aniversario de fun
dación de dicha asociación. 

Los sei\ores Alberto Hellbuyck, 
P residente y José Raúl Florez, 
Secretario, han girado invitaciones 
para los diferentes actos de cele
bración. 

Para el24, en el Auditorium de la 
Compañia Salvadoreña de Café, 
se rea lizará la Ceremonia de 
Inauguración, a si: A~rtura de la 
sesión por el Pres1dente de la 
Asociac1ón; Himno Nacional de El 

-c:..Jv•dor : de 

Inauguración por el ingeniero León 
E. Cuéllar - Miembro Fundador y 
Ex-Presidente de la institución-; 
Presentación del Primer Tema del 
Seminario: " El Agua, Recurso 
Vital para el Desarrollo 
Económic~Social del Pals", por el 
ingeniero Ernesto Kury, Presi
dente de la ANDA: Discusión sobre 
el Tema; Cierre de la Sesión y 
Recepción. Todos estos actos se 
iniciarán a las siete de la noche. 

El 25 de agosto, el programa de 
la sesión, también tendrá su sede 
en la Compañia Salvadoreña de 
Café : Presentación del tema 
" Pollticas de Desarrollo de 
Recursos Naturales Renovables" 

vocero de la Confederación de 
Sociedades gremiales y asl mani
festó que la reforma o trans
formación agraria debe acelerarse 
y no seguir el ¡:amino emprendido 
por el gobierno'!>ues de ese modo la 
transformación agraria se ter
minará integralmente en el pafs en 
el año dos mil 142, es decir, nin
guno de los actuales miembros. de 
la pequei\a empresa podrá 
presenciarla. 

Por otra parte, Oyarbide rec· 
tificó un tanto al asegurar que el 

-Favor pase a la Pág. 27 . 

Perece Empleado 

al Caer de Muro 
Manuel Rodriguez Canales, de 24 

años, empleado de EL DIARIO DE 
HOY, l?"reció al caer de un muro 
de tremta metros en el barrio 
Lourdes de esta capital. 

Según los informes propor
cionados por personas que resaden 
al final de la prolongación de la 
Calle Delgado, en el citado barrio, 
Rodr1guez Canales fue visto como 
a las once de la noche del viernes 
que iba de paso posiblemente para 
su casa. 

Cuarenta y . cinco minutos des
pués uno de los vecinos dio la 
alarma que al pie del muro se 
encontraba una persona manando 

- Favor pase a la P6g. 60. 

PERECE. Manuel Rodrigue: 
Canales , de 24 allos, murió al 
caer de un muro de treinta 
metros en el Barrio Lourdes. 

COMITE DE DESARROLLO TURISTICO. (Santa Ana) . El Gobernador juramentó al Primer 
CoiOiité de Desarrollo Turfstico electo e n esta ciudad. En su orden : Sra. Mar_uca Mel~ra de 
Delgado Roque H. Morales, Feo. Melara Fernóndez, Luis Alonso Bolallos, Prest~ente; R1cardo 
L More~o . Tully del C. Mendoza, Prof. Joel He rre ra Ochoa y José Antonio Mo~ma. Un_a de las 
~imeras actividades es fa de celebr'! r la Primera Feria Nacional del Café, segun se diJO. (Foto 

~e W. Martfnez hijo) . • 

' JUECES. Dra. Irma Larios de Garcfa Afvarado (izquierda) y 
Dra. Inf. Cecilia Meléndez de Morales, jueces de paz de Sa'\..j 
Salvador. Ambas desempellan sus cargos con entusiasmo, 
según afirman litigantes. Dolla Ir m a estó en el Primero de Paz 
y dolla Cecilia, en el Tercero. 

Critican Orden de Cerrar una 
Calle para Repintar Señales 

Congestionamiento del tránsito Oriente a Poniente, en el meo
de vehlculos hubo el sábado pasado donado paseo y todos los vehfculos 
toda la mai\ana en el área de la que llegaban del Oriente del pals 
Calle ConcepciÓn 24~ A venida fueron desviados,. sobr~ la 24~ 
Norte y Avenida Peralta y Boule- Avemda hasta sahr o b1en por la 
vard de llopango, hasta Molinos de Call~ Concepción o por la S de • 
El Salvador debido a que el Nov1embre, de tal manera que 
Departamento de Tránsito estaba hubo un atascamiento de vehfculos 
repintando las señales viales a lo de más de tres kilómetros. Este 1 largo del Paseo Independencia, cubria la Calle Concepción, la 24, ·. 
entre la 24~ Avenida y la 1 4~ Calle. la Avenida Peralta y el Boulevard 

Las personas interesadas en de llopango. 
estos asuntos vieron con simpatla Sa criticó a Tránsito. por ruanto, 
la actividad de Tránsito, pero cri- teniendo técnicos en asuntos viales 
ticaron el hecho de que se haya no pudo prevenir los graves daños 
escogido el sábado, y por la ma- que con esto estaba ocasionando no 
ñana, para realizarla. Lo adecuado sólo a los automovilistas sino que a 
hubiera sido por la noche, sábado las personas que dependen del 
por la tarde o domingo, que es transporte ya sea colectivo, de 
cuando hay menos movimiento de carga o individual. "Ojalá no 
autos y no sábado por la mañana. vuelva a ocurrir" dijo un ex-jefe~ 
Fue cerrado el tráf1co de autos de Tránsito. 

Seminario Sobre finanzas 
en la Cámara de Comercio 

En la Cámara de Comercio e duración de cinco sesiones 
Industria de El Salvador se llevará consecutivas, a partir de las 6.30 a 
a ca bo del 23 al 'l1 un "Seminario 8.30 p.m., de las fechas preci.S3-
tle Wlisis e Interpretación de das. El valor de la inscripción es de 
Balances y otros Estados Finan· f- 75.00 P?r ~rticipante. (Incluye 
cieros para Ejecutivos no Con- el matenal didáctiCO). Al final se 
tables", que será impa!tido en el otorgará un D1ploma a los par
local de dicha Institución, por el t1c1pantes. 
Lic. Horado Alfredo Cas_tellanos, El Seminario tendrá por finalidad 
Pres1dente del Com1té de el proporcionar a los asistentes 
Comercw de esa Cám~ra, qUien algunas técnicas del análisis e 
es Licenc1ado en Adm1mstrac1ón interpretación de los estados 
de Empresas Y Contador Púbhco financieros de las empresas. es-

Ce~~flc~~~inario tendrá una -Favor pase a la Pág. 15 . 

Primera feria Nacional del 
Café Realizarán en Sta. Ana 

SANTA ANA. Una de las 
primeras actividades que se 
propone celebrar el Comité de 
Desarrollo Tur1stico de Santa Ana, 
recién integrado en esta localidad, 
es la Primera Feria Nacional del 
Café, la cual se pondrá en marcha 
aprovechándose la temporada del 
"grano de oro" para fines del 
corriente año. En reunión que 
sosb.Jvieron dichos directivos con 
el Prof. Alberto Chicas Quijano, de 
Programas de Turismo Social y 
don Mauricio Zaún Gallont, cola
borador de eventos del Instituto 
Salvadoreño de Turismo, . se 
comenzó a elaborar la actividad 
mencionada . 

"Considero que si el ComitP. con 
sus comisiones inicia los prepara~ 

tivos cuanto anies, la Feria del 
Café obtendrá los éxitos deseados, 
ya que comprenderá una elocuente 
demostración desde lo que es la 
semilla del grano de oro, su pr~ 
ducción, cosect\8, costos, ex~ 
portación,ele., ele. " , sei\aló el se
ñor Zaún Gallont. Agregó que es 
conveniente aprovechar las · 
vacaciones de los escolares en el• 
presente año para poner en 
vigencia los Buses Alegres, 
Caminatas Turlsticas, Tren de la 
Alegria, Excursiones cicUsti ; 
en motocicletas, turismo rura , 
etc.,etc. Este último es con la idea 
de que el empleado y demás 
personas interesadas puedan visi-

- Fa\'or pase a la PáJt. IS. 


